



Exkursion

Sich die Ernte teilen...

Die Gemeinschaftsinitiative ortoloco in Zürich

Samstag , 17. Mai 2014, 9.00 Uhr

ortoloco ist eine selbstverwaltete Gemüsekooperative. Ihre Mitglieder versuchen so zu wirtschaften, dass sie dahinter stehen können - und der Humor dabei nicht auf der Strecke bleibt. Es geht um hochwertige Lebensmittel, faire Arbeitsbedingungen und ökologische Produktionsmethoden. Zudem versteht sich ortoloco als Labor für Wirtschaftsexperimente: ortoloco ist ein Netzwerk von Menschen, die sich gemeinsam Gedanken machen über das gute Leben, und sich für neue Wirtschaftsprojekte den nötigen Raum schaffen. Das wollen wir uns vor Ort anschauen und erfahren, wie es ihnen mit ihrem Wirtschaftsexperiment zur eigenen Gemüseversorgung geht und ob wir sowas auch in Vorarlberg starten können..

Abfahrt Dornbirn Bahnhof: 9.00 Uhr mit Reisebus der Fa. Bösch Reisen
Rückkehr ca. 18.00 Uhr, Pass nicht vergessen.

Führung durch Mitbegründer und langjährige Mitglieder von ortoloco, gemeinsames Mittagessen

Anmeldung bis 28. April bei Ulrike Amann u.amann@talente.cc oder
Bodensee Akademie T: 05572 33064; www.bodenseeakademie.at

Kosten: € 25,00 für die Fahrt – ev. freiwillige Spende für das Mittagessen